



Anschrift

Mandolinen- und Gitarrenorchester Empelde von 1927 e.V.

Triftstraße 4
30952 Ronnenberg/Empelde

Telefon: 05 11 - 46 39 94

E-Mail: info@mgo-empelde.de

Internet: www.mgo-empelde.de

Wenn Sie unsere Arbeit durch eine Spende unterstützen möchten, nutzen Sie unsere Kontoverbindungen bei den unten aufgeführten Geldinstituten. Bitte informieren Sie uns wenn Sie eine Spendenquittung benötigen. Ihnen geht diese umgehend nach Erhalt der Spende zu. Gerne können Sie dem Verein auch als förderndes Mitglied beitreten. Den aktuellen Beitragssatz erfahren Sie beim Vereinsvorstand.

Sparkasse Hannover

IBAN: DE26 2505 0180 0023 0057 05

BIC: SPKHDE2HXXX

Hannoversche Volksbank eG

IBAN: DE90 2519 0001 0138 9270 00

BIC: VOHADE2HXXX



**Mandolinen-
und Gitarren-
Orchester Empelde**
von 1927 e.V.

Unsere Geschichte

Gegründet wurde das Mandolinen- und Gitarrenorchester Empelde im Jahr 1927 von Friedrich Engelman sen. (1908-1988). Nach einem erfolgreichen Auftakt mit einigen Konzerten in Empelde und Umgebung, folgte eine lange, kriegsbedingte Pause, bis das Vereinsleben in den 1970er Jahren erneut aufblühte. Gemeinsam mit seinem Sohn Friedrich Engelman jun. bildeten sie zahlreiche Mandolinen- und Gitarrenschüler aus, die schon früh begannen, gemeinsam im Orchesterverband zu musizieren. Zum 50-jährigen Bestehen wurde 1977 das erste Konzert seit Kriegsbeginn gegeben und im selben Jahr ein Nachwuchsorchester gegründet. Im selben Jahr übergab Friedrich Engelman sen. die Leitung des Orchesters an seinen Sohn, der diese bis heute als erster Vorsitzender und musikalischer Leiter innehat.

Die Aus- und Weiterbildung

Die Ausbildung unseres Nachwuchses an Mandolinen-, Mandola-, Gitarren- oder Kontrabassspielern, wird von erfahrenen Mitgliedern des Hauptorchesters durchgeführt. Der Unterricht findet wöchentlich allein oder in Kleingruppen statt. Selbstverständlich werden auch Erwachsene unterrichtet. Besonders talentierte Schülerinnen und Schüler werden zusätzlich gefördert und bekommen die Gelegenheit am Wettbewerb „Jugend musiziert“ teilzunehmen. Viele Preisträger bei Regional-, Landes- und Bundeswettbewerben, zeugen von der Qualität der Ausbildung.

Die MGO Kids

Bereits nach kurzer Ausbildungszeit nehmen die Schülerinnen und Schüler, zusätzlich zu ihrem Unterricht, an den Proben der MGO Kids teil. In dem Kinderorchester lernen sie das Spielen im Orchesterverband kennen und können Kontakte zu anderen Vereinsmitgliedern knüpfen.

Das Jugendzupforchester

Die fortgeschritteneren Schülerinnen und Schüler können ihre Fähigkeiten auf dem Instrument in den wöchentlichen Proben des Jugendzupforchesters weiter ausbilden. Dort werden anspruchsvolle Stücke erarbeitet, die eine entsprechende Orchestererfahrung erfordern.

Das Hauptorchester

Die ca. 35 Spieler des Hauptorchesters geben regelmäßig Konzerte und wirken bei regionalen Veranstaltungen mit. Besondere Highlights bilden Konzerte im Ausland, die durch den Austausch mit befreundeten Orchestern aus Italien und Frankreich ermöglicht werden, sowie die regelmäßige Teilnahme an Wettbewerben und Musikfestivals. 2015 hat das Orchester bereits zum 8. Mal erfolgreich am alle vier Jahre stattfindenden Deutschen Orchesterwettbewerb teilgenommen. 1996 wurde mit Unterstützung des NDR die CD „Saitenweise“ eingespielt.

Das Vereinsleben

Neben der musikalischen Arbeit legt der Verein großen Wert auf ein gemeinschaftliches Miteinander aller Altersgruppen, das durch Feste, Aktivitäten der Jugendvertretung, Orchesterfahrten und vereinsinterne Weiterbildungsangebote für alle drei Orchester, gefördert wird.

Probenzeiten und Ort

MGO Kids

Montag 17:45 - 18:45 Uhr

Jugendzupforchester

Montag 17:45 - 18:45 Uhr

Hauptorchester

Montag 19:00 - 21:00 Uhr

Marie-Curie-Schule
Am Sportpark 1
30952 Ronnenberg/ Empelde